



MODELAGES CASTIGNO

BODY MASSAGES

60 minutes 105€

90 minutes 149€

SIGNATURE - SUR MESURE

Nous adaptons ce soin selon vos désirs et les besoins de votre corps.

We adapt this treatment according to your desires and the needs of your body.

ENERGY - DEEP TISSUE

Le massage alterne des mouvements toniques, fluides et relaxants qui procurent détente, tonus et souplesse du corps. Il combat les tensions et le stress quotidien.

The massage alternates tonic, fluid and relaxing movements that provide relaxation, tone and flexibility of the body. It fights tension and daily stress.

EVASION - HAWAÏËN

Ce massage est enveloppant et rassurant grâce à une gestuelle harmonieuse avec l'utilisation des mains, des avant-bras et des poings.

This massage is enveloping and reassuring, with harmonious movements using the hands, forearms and fists.



PIERRES CHAUDES - HOT STONES

Il allie massage manuel et la chaleur des pierres volcaniques, il procure un bien-être profond.

It combines manual massage and the heat of volcanic stones, it provides a deep well-being.

VISAGE LIFTANT JAPONAIS - JAPANESE FACE LIFT

Le massage liftant donne de l'éclat à la peau, atténue ridules, rides, il favorise la circulation sanguine du cou et du visage.

The lifting massage gives radiance to the skin, reduces fine lines and wrinkles and promotes blood circulation in the neck and face.

30 minutes 60€

45 minutes 90€

POLITIQUE D'ANNULATION

Jusqu'à 24 heures à l'avance, annulation sans frais
Annulation à moins de 24 heures ou non présentation, 100% du prix du massage vous sera facturé.